

DIRECCION DE CULTURA

PROGRAMA DE TRABAJO

Elaboración de proyectos de acuerdo a las convocatorias Estatales, Federales y organización de la semana cultural y parte de la feria Mezquitic.

Descripción del proyecto:

El proyecto consiste en elaborar proyectos en las distintas convocatorias que el Gobierno del Estado y el Federal emite continuamente año con año. Claro está en las que encajen en las necesidades de nuestro municipio. La organización de la semana cultural en noviembre y ser el encargado del buen funcionamiento del teatro del pueblo en la Feria Mezquitic. La organización del evento del día de muertos, así como realizar presentaciones teatrales en la plaza municipal.

Problemática:

A lo largo de los pocos a muchos años en la dirección de Cultura se le han asignado la organización de eventos populares que tienen poco que ver con esta dirección, como lo son el evento del día del niño, las madres, el maestro, el estudiante; por mencionar los más relevantes. En estos eventos que desde nuestra observancia son meramente populares y que generan un gasto al ayuntamiento de Mezquitic que a final de cuentas sirve para entretener a este grupo de personas por un solo rato, para que después vuelva a lo real, y quejarse de la mala organización o de que fuimos injustos, el ayuntamiento genera un gasto en la realización de estas actividades que bien pudiéramos invertir en actividades realmente culturales, como es la semana cultural o el teatro de la feria.

Dando un ejemplo claro de esto fue el año pasado con la celebración del día de las madres; en la mañana (de ese día) estuvimos varias personas trabajando para lograr entregar un presente a cada madre, sin embargo el objetivo se cumplió a medias, una porque las madres no estaban en sus casas y otras porque se nos paso ir a algunas casas, y a unas madres les entregamos de dos por razones diversas; por otro lado algunas rosas rápidamente se marchitaron lo que causo un poco de disgusto, al mismo tiempo los alumnos de la prepa andaban festejando a algunas madres con música (sus madres de ellos) y las madres vecinas se quejaron de que a ellas no se les avía llevado mañanitas con los músicos, también andábamos llevando flores ya bien entrada la mañana otro males para algunas de ellas ; ante esto los reclamos y los dimes y diretes no se hicieron esperar por parte de nuestras madres, sobre todo de las más jóvenes y de la mayoría de la gente en común, entre otras detalles que de momento se pasan en ese rato de mañana. Por la tarde en el evento los malestares fueron parecidos, y mínimos los

comentarios buenos; se quejan de que no les sirvieron pronto, de que la comida estaba fría, de que estaba mala, de que ha ellas no les dieron lo que querían, de que las sillas estaban duras, y estaban muy apretadas, que la compañera de mesa hacia esto. A la hora de los regalos las quejas estribaron en torno a ello, se quejaron de que no les toco, que siempre les toca a las mismas, que los organizadores hicieron trampa, que porque las madres que trabajan en el H. Ayuntamiento se ganaron un regalo, que los regalos estaban bien feos, y para colmo dijeron que la música estaba excelente y al momento que se termino la rifa de regalos el 99 % de las madres se fueron dejando a los músicos tocándole a las sillas.

Continuando con los ejemplos en la organización del día del maestro estuvo de lo más triste que pudiera estar: dos maestros se dieron de moquetes en el evento lo que ocasiono, que todos se fueran avergonzados de ellos mismos y de nosotros como organizadores.

No quiere decir que estoy en contra de dichos eventos solamente estoy dando un punto de vista crítico, a la cual la propuesta está por delante.

Objetivo principal:

Elaborar proyectos encaminados al desarrollo de la cultura, para obtener recursos frescos por parte del Gobierno Estatal y Federal; de esta manera contribuir al ahora del municipio no generando gastos.

Favorecer con la organización de los eventos culturales el desarrollo artístico, escénico a los niños y jóvenes de nuestro municipio.

Objetivos Específicos:

Aplicar los recursos en lo referente al proyecto presentado de la manera más conveniente para esta dirección de cultura.

Observar con atención las convocatorias emitidas por estas dependencias buscando llevarle un paso adelante para que no nos tomen por sorpresa.

Población objetivo

Todos los habitantes de la cabecera municipal y sus visitantes que concurran a los eventos culturales o actividades

Beneficios del proyecto:

El municipio gastara un porcentaje mínimo de sus ingresos para este rubro, debido a que el gobierno estatal y federal serán los que aporten la mayoría de la cantidad de recurso.

Cronograma de actividades:

De acuerdo a las diferentes convocatorias que emitan los gobiernos Federales y Estatales

Firma _____